

### ADMINISTRADOR REGIONAL INSPECCIONA OBRAS DE HOSPITAL OBRERO N°2



El jueves 23 de marzo de la presente gestión, el Dr. Roberto Pérez Zambrana, Administrador Regional a.i. de la CNS de Cochabamba, realizó una inspección de obras en el Hospital Obrero N°2 acompañado por el Ing. Germán Arispe Alemán, Encargado de Infraestructura a.i.

La inspección inició en predios de la construcción del Materno Fetal, donde el representante de la empresa constructora informó sobre las características de esta obra que tiene una inversión mayor a 24 millones de bolivianos.



Asimismo se presentó los planos de construcción y resaltó la importancia de contar con esta infraestructura para la Regional Cochabamba.

Posteriormente, se verificó la refacción y remodelación integral del muro perimetral del nosocomio que tiene un 68% de avance.

El nuevo administrador tiene programado realizar inspecciones a todas las obras de la regional para garantizar la calidad de las mismas en beneficio de la población asegurada y beneficiaria.

